

La France

Jeudi 22 septembre 2022 - N°440

colombophile

2€



GEOFFREY BILLY (INDRE-ET-LOIRE)

OSNABRÜCK : LA VICTOIRE



Geoffrey Billy (Montlouis-sur-Loire // Indre-et-Loire)

La victoire sur Osnabrück 2022

En ce premier week-end de juillet, l'UCML 49 a su rassembler 75 amateurs de l'Ouest de la France pour un grand fond de 775 à 1004 km avec 711 pigeons. Ce concours n'avait pas été lâché à Osnabrück (Bunde) depuis 2019 puisqu'en 2020 le concours a été rapproché à Wissembourg après six jours de paniers et annulé en 2021 suite à la pandémie. C'est donc avec joie que les amateurs ont pu renouer avec Osnabrück et suivre en direct sur Pir3 les arrivées du lâcher de 5h50 du lundi 4 juillet. Quatorze pigeons ont été constatés le soir du concours, la première annonce sera celle de Geoffrey Billy, qui restera le vainqueur jusqu'à la clôture du concours dans l'après-midi du mardi. Le tiercé gagnant sera Geoffrey BILLY, Joseph SECHER et Claudia STOCHITOIU.

C'est par une chaude après-midi de juillet, que nous sommes allés à la rencontre de Geoffrey BILLY de la société de Tours (9^e région). Notre vainqueur a débuté le sport colombophile en 2002 chez ses parents avec une vingtaine de pigeons environs, dont un couple de Janssens, ainsi qu'un Aarden acheté chez Hétru et Imbretch avec son salaire d'apprenti.

Depuis onze ans, Geoffrey est installé à Montlouis sur Loire, il y a dans ses installations 80/90 pigeons l'hiver dans quatre compartiments et une volière pour les jeunes. Il fait parti d'un trio d'amis avec Francisco De Freitas et Adil Akid, son ami d'enfance avec qui ils échangent quelques jeunes chaque année et conseils. C'est en 2016 que Geoffrey BILLY s'oriente vers le grand fond avec les origines Janssens, Jan Aarden, Van Der Wegen, Batenburg, et dernièrement des Jan Theelen. Le vainqueur du concours le 114722/17 est un Angel/Vandenabele/Aarden/Janssens, le père de ce pigeon de 2014 n'est pas rentré de Hambourg 2021 et la mère, la 299365/11 une super femelle, a été tuée par une fouine cet hiver.

Geoffrey a toujours joué au naturel, sans séparation l'hiver, il retire juste les plateaux vers mi-octobre après la mue. De ce fait il trouve les oiseaux plus calmes du-



Geoffrey Billy avec le vainqueur d'Osnabruck 2022



Les installations de jeu.

rant cette longue période. Le 114722 a la particularité d'être accouplé à deux femelles qui s'entendent bien, même dans le casier et qui nourrissent les jeunes. C'est pourquoi avant de partir pour Osnabrück, il était sur deux grands jeunes à grain sans avoir vraiment à les nourrir, ce qui lui a permis de se charger. Sa préparation s'est faite toutes les deux semaines avec les concours suivant, Lorris 139km, Troyes 263km, Courtisols 327km, Rethel 352 km, puis Dammes (Bruges) 464km où il se classe 8^e au Fédéral qui n'était pas facile. Il est reparti pour Osnabrück 6 jours après, ce qui lui fait 1545 km avant cette victoire à 775km.

L'alimentation est un mélange artisanal de chez un agriculteur de septembre-octobre à avril-mai avec 50% d'orge, puis pour la saison du Beyers Galaxy et Versele Laga super veuvage et carot corn viennent s'ajouter au mélange. Vient en complément le vinaigre de cidre, ail, oignon, thym... levure de bière, électrolytes et probiotiques. Deux traitements pour la trico et voies respiratoires sont prévus pendant la saison ainsi que les vers.

Geoffrey remercie ses amis Adil Akid, Francisco De Freitas avec qui il entraîne ses oiseaux avant la saison. Ainsi que Jean-François Fousset un ancien colombophile de Tours qui vient voir les arrivées à partir des demi-fonds depuis plusieurs années et lui donne de bons conseils.



Dans le compartiment des vieux.